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Das Jahr ist angebrochen 

Viele von uns haben wahrscheinlich auf die Rückkehr des Frühlings gewartet. Der Winter war 

lang, kalt und regnerisch. 

DMI schreibt.  

 

Dänemark durchnässt  

Der Winter 2023/24 war der zweitnasseste Winter seit 1874, als der DMI mit den Messungen begann. 

Die Klimatologen von DMI haben die Saison beendet - in trockener Zahl. 

 

Die Lichtstunden haben sich jetzt erhöht – alles beginnt zu sprießen und zu wachsen – es ist eine 

fantastische Jahreszeit.  

Wir hoffen auf ein wenig Wärme im Wetter bald – aber ich frage mich, ob es nicht gleich um die 

Ecke ist. 

Wir als Unternehmen sind für die Erfüllung unserer Aufgaben für unsere Kunden in hohem 

Maße vom Wetter abhängig.  

Es ist notwendig, dass wir einen guten Start auf dem Aktivitätsniveau haben – es gibt viele 

Aufgaben, die auf uns warten.  

Mein Aufruf lautet also: "Gib Gas"        

 

 

Überstunden 

In unserer Ausgabe vom Februar 2024 habe ich Überstunden gefordert, soweit dies in Bezug auf 

die Ihnen zugewiesenen Aufgaben möglich ist. Die Option ist unter den gleichen Bedingungen 

weiterhin offen.  

Siehe unten.  

Schwan Entreprise Zusätzliche Stunden auf dem Feld.  (Ausstrahlung Februar 2024) 

Im Zusammenhang mit unserer Vorstandssitzung am 19.01.2024 hat die Geschäftsführung 

vorgeschlagen, dass für einen Zeitraum in der nächsten Periode – sofern Wind und Wetter dies 

zulassen – Überstunden bis zu einem gewissen Grad akzeptiert werden.  

Max. 3 Stunden pro Tag bei 50% Überstundensatz. 

Wenn es jemanden gibt, der auch am Samstag arbeiten möchte, kann dies nach weiterer 

Absprache mit dem Vorsitzenden / Projektleiter vereinbart werden - Überstunden am Samstag 

betragen bis zu 50%. Muss in jedem Fall vorher vom unmittelbaren Vorgesetzten genehmigt 

werden.  

Dies gilt sowohl für das Projekt als auch für den After-Sales.  
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Von November bis Dezember 2023 und Januar 2024 gab es einen deutlichen Umsatzrückgang – 

diesen Umsatz möchten wir sammeln, damit das Budget von Svane für 2024 eingehalten werden 

kann. 

Das Wetter war sowohl in Bezug auf die Niederschläge als auch auf den Winter sehr instabil. Wir 

hoffen, dass sich der Rest des Winters so ändert, dass wir weiterhin alle beschäftigen können – 

damit wir weitere Beurlaubungen von Mitarbeitern vermeiden.  

Wenn es Fragen zu den oben genannten Punkten gibt, klären Sie dies bitte mit dem 

nächstgelegenen Vorsitzenden / Projektleiter. 

 

 

 

 

 

Eingesparte Stunden für Stundenlohn 

Am 23.02.2024 fand ein Treffen mit unseren für Sie gewählten Sprechern vor Ort - Heiko und 

Troels - statt.  

Ein gutes Treffen, bei dem verschiedene Dinge besprochen wurden, was mit Ihnen vor Ort 

passiert.  

Einer der überprüften Punkte ist der folgende: 

Es wurde ein Modell diskutiert, bei dem Überstunden über einen Zeitraum von 01-04 bis 01-11, 

- bis zu 74 Stunden eingespart werden. Diese Stunden sollten an Regentagen – Wintertagen – 

anstelle von selbst bezahlten Wettertagen im Zeitraum 01-11 bis 01-04 verwendet werden. 

In dieser Zeit können Sie auf Ihre Ersparnisse zurückgreifen. Wenn die Stunden für 01-04 nicht in 

Anspruch genommen wurden, werden sie nachträglich ausgezahlt.  

Am 12.04.2024 hatte ich ein Treffen mit 3 F und es wird anschließend ein weiteres Treffen 

zwischen 3 F und unseren Sprechern geben. Die Vereinbarung muss durch 3 F gehen. 

Wann ist eine Vereinbarung bindend? | Vertragsgesetz 

Ich hoffe, dass eine solche Vereinbarung positiv aufgenommen wird – denn wir alle haben die 

Erfahrung gemacht, dass der Winter aufgrund des Wetters viel für die Effizienz bedeutet hat.  

Diese Initiative wird NICHT nur von der Unternehmensseite 

gesehen, sondern definitiv auch von der Arbeitnehmerseite. 
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Ford Kuga 

Im letzten Monat haben wir das letzte der 4 Autos ausgeliefert, die wir im November 2023 

bestellt haben.  

Ich bin mir ziemlich sicher, dass die 4 neuen Benutzer ziemlich zufrieden        sind. 

 

 
 
Neue Kooperationsvereinbarung  

Bravida 

Es ist mir eine große Freude, Ihnen mitteilen zu können, dass wir einen Kooperationsvertrag mit 

Bravida abgeschlossen haben – dies sind Aufgaben sowohl in unserem normalen Gebiet Region 

Süddänemark, als auch wir haben das Gebiet erweitert, um 4 Mann für Seeland zu haben.  

Logo - Bravida 

Wir glauben, dass es eine langfristig gute 

Zusammenarbeit sein kann       .  

 

  

Neue Vereinbarung bald in Kraft        

Wir stehen kurz vor dem Abschluss einer Vereinbarung mit einem weiteren möglichen Partner. 

Zum Zeitpunkt des Schreibens kann ich nicht genau sagen, um wen es sich handelt – aber ich 

verspreche, dies zu tun, sobald es eine unterzeichnete Vereinbarung gibt. 

Es ist extrem spannend für Swan und die Zukunft. 

(Details folgen)        
 

Schwanen-Organisation 

Formand Fünen 

Wir haben lange nach einem Vorsitzenden für Svane to Fünen gesucht – bisher ist es uns jedoch 

nicht gelungen, den richtigen Kandidaten zu finden.  

Sollte also jemand von euch jemanden kennen, der die Aufgabe gerne übernehmen würde, 

würden wir gerne im Büro hören.  

Auf unserer Website wurde eine Stellenanzeige geschaltet 

 

Formand - Svane Company 

 

https://svaneentreprise.dk/formand/
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Abteilungsleiter Aftersales 

Ebenso wurde der Prozess der Suche nach dem richtigen Kandidaten für die Stelle des 

Abteilungsleiters für Aftersales eingeleitet. 

Im Zusammenhang mit der Einführung von Minuba gibt es eine Menge Daten zu beachten. Alles 

von der Registrierung der Aufgaben – korrekte Ausführungstermine – Rechnungsstellung – 

Nachverfolgung sowohl in unserem eigenen System als auch im System unserer Kunden. 

Die Stelle wird über Job Danmark – und Jysk/Fynske medier – ausgeschrieben.  

Auch hier sind Sie herzlich eingeladen, Informationen mit relevanten Personen zu teilen, die sich 

für den Job interessieren könnten.  

 

Abteilungsleiter Aftersales  
 

 

 

 

 

 

  
 
Swan auf Facebook (Neues Unternehmensprofil) 

Wir haben einen neuen Nutzer (Facebook-Profil) angelegt.  

 

Fühlen Sie sich frei, hineinzugehen und zu folgen und zu mögen       . 

 

Verschiedene Beiträge aus unserem Alltag in Svane werden laufend gepostet. 

Malene Oldenborg ist die Koordinatorin – schickt also gerne Bilder per E-Mail an 

mon@svaneentreprise.dk Von Aufgaben, die wir "da draußen" erledigen – es ist spannend zu 

verfolgen, sowohl für uns als auch für uns  

unsere Kunden.  

Denken Sie daran, unserem LinkedIn-Profil zu folgen            

 

 
 
 
 

https://jobdanmark.dk/job/svane-entreprise-aps-projektfinans-controller-020524-220524
mailto:mon@svaneentreprise.dk
https://www.linkedin.com/company/svaneentreprise-aps/
https://www.facebook.com/profile.php?viewas=100000686899395&id=61557407982232
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Sommerende Svane Esbjerg 

Traditionell veranstalten wir auch in diesem Jahr ein Sommerend.  

Diese findet am Freitag, den 05.07.2024 um 12.00 Uhr in Esbjerg für alle statt. 

Eine engere Einladung wird es zu einem späteren Zeitpunkt geben - also schreibt sie euch gerne 

in euren Kalender       . 

Die Veranstaltung richtet sich an alle Mitarbeiter von Svane.  

 

 
 
Die Basis der Chemie  

Im Zusammenhang mit der Durchführung des Treffens der Arbeitsumweltorganisation wurde 

Folgendes besprochen, was Sie alle in diesem Bereich sehr kennen sollten  . 

 

Es ist wichtig, dass Sie diese App auf Ihr Telefon herunterladen – Tablet (sollte bereits auf denen 

sein, die das Tablet erhalten haben). 

Die Chemiedatenbank beschreibt Datenblätter zu den Produkten, die wir im Unternehmen 

verwenden.  

 

Wenn die dänische Arbeitsschutzbehörde an einem unserer Standorte Inspektionen durchführt, 

ist es äußerst wichtig, dass dies nachgewiesen werden kann.  

Wir sorgen im Büro dafür, dass es mit den neuesten Datenblättern aktualisiert wird.  

Wenn Sie Ihren Code vergessen haben – Inge im Büro kann Ihnen mit einem neuen Code helfen.  

 

Symbol der chemischen Basis in Android – Apple-Apps.  
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Überprüfen Sie Zeichnungen, bevor Sie beginnen 

Wie jeder wissen sollte, müssen wir immer die Zeichnungen überprüfen, wenn wir mit der 

Erledigung einer Aufgabe beginnen – wir können nicht davon ausgehen, dass es genug läuft. 

Wir alle sind verpflichtet, die bestehenden Bedingungen gründlich zu prüfen, bevor wir uns an 

eine Aufgabe machen. 

 

Jeder hat Zugriff auf die Verdrahtungsinfo-App – jeder bekommt Zeichnungen – 

Grabungsgenehmigungen werden immer mitgeschickt.  

Die Zeit, die für die Recherche aufgewendet wird, bevor man mit der Aufgabe beginnt, ist 

wirklich gut investiert – also konzentrieren Sie sich bitte mehr darauf.  

Wie im Herbst 2023 feststand, haben wir viele Verletzungen, die durchaus hätten vermieden 

werden können – wenn wir bei der Ausführung vorsichtiger gewesen wären. 

Fragen Sie im Zweifelsfall Ihren unmittelbaren Vorgesetzten.  

Wenn es in dem Material, das Sie erhalten haben, an Informationen mangelt, fragen Sie Ihren 

unmittelbaren Vorgesetzten. 

 

Es kostet das Unternehmen jedes Jahr viel Geld durch Schäden.  

Nicht alle Schäden sind durch die Versicherung abgedeckt – wenn Kabel / andere Dinge, die in 

der Underwriting-Versicherung aufgeführt sind  , NICHT abdeckt.  

Für den Fall, dass eine Erkennung beim Verdrahtungsbesitzer bestellt werden kann, wo sich das 

Kabel / der Draht / das Rohr usw. befindet. 

Nicht nur das Graben der Arbeiten ist eine Herausforderung – oft hat auch der Raketenbeschuss 

große Folgen – wir sehen oft, wie Abwasserrohre getroffen werden – die Schäden werden erst 

vielfach viel später entdeckt, mit großen finanziellen Folgen.  

 

Konzentrieren Sie sich also auf Zeichnungen und graben Sie niemals über Kabel.  
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Schilder/Straßensperren – Ausrüstung dafür 

Die Straße als Arbeitsplatz.  

Es ist äußerst wichtig, dass wir uns um uns selbst und unsere Kollegen kümmern – deshalb 

werden wir im Frühjahr eine Überprüfung des Materials durchführen lassen, das wir für unsere 

Projekte haben, sowie für das, was sich auf den Autos befindet (Aftersales).  

Im Laufe des Monats Mai werden wir an Sie alle verschickt, wo Sie gebeten werden, zu 

registrieren, was Sie auf den Autos / Stellplätzen haben - so können wir uns einen Überblick 

darüber verschaffen, was es braucht, um es auf den neuesten Stand zu bringen, z. B. mit 

fehlenden Reflektoren, sowie die Qualität des Materials, das wir haben.  

Wir werden uns mit weiteren Informationen bei Ihnen melden.  

 

Denken Sie daran: Ihre Sicherheit ist das 

Wichtigste.  

 

 

 

 

 

Neuigkeiten aus dem Personalverband 

Im Zusammenhang mit der Legolands-Reise am 15. Juni wurde eine Mitgliederversammlung 

einberufen. Leider kann sich der Verwaltungsrat nicht wie gefordert mit mehr als 50% 

beteiligen, weshalb die Generalversammlung auf Ende des Sommers am 5. Juli verschoben wird. 
Separate E-Mail zu diesem Kommen 
 

In diesem Jahr hat der Personalverein beschlossen, dass statt eines Weihnachtsfrühstücks dort 

ein Weihnachtsfrühstück stattfinden wird  

Oktoberfest! Weitere Informationen dazu folgen später.  

 

Der Personalverein wünscht allen eine schöne Reise im Legoland!  

 
 
Wie immer würde ich mich freuen, von euch zu hören, wenn ihr Input, gute Geschichten aus 
dem Alltag oder gute Tipps von Kollege zu Kollege habt ☺. Wenn du gute Bilder hast, 
kannst du sie mir gerne schicken. 
 
Svane News erscheint in einer dänischen, englischen, deutschen und polnischen Version. 
 

Vielen Dank für Ihren täglichen Einsatz 
für Svane Entreprise  

 
 
Torben Ilsøe Nielsen 
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